

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 4/0185/WP17
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Kornelimünster/Walheim		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	13.01.2020
		Verfasser:	
Mitteilungen der Verwaltung			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
29.01.2020	Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim	Kenntnisnahme	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt die Mitteilungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

1. Beschlusskontrolle

Die entsprechenden Listen sind als Anlage beigefügt.

2. Der Heimat- u.Eifelverein Kornelimuenster e.V. spendet eine Ruhebänk in der Dorffer Straße

Die Ruhebänk steht in der steilen Dorffer Str. genau da, wo die Friedhofsbesucher oder auch Wanderer gerne eine Pause einlegen. Der Vorstand freut sich, dass die - an dieser Stelle - langvermisste Bänk so gut angenommen wird.

3. Meßweg Walheim: Marode Fußgängerbrücke wird entfernt

Die alte Holzbrücke am Meßweg im Itertal ist stark marode. Die Brückenkontrolle des Aachener Stadtbetriebs hat die Brücke in den letzten Jahren engmaschig auf die Verkehrssicherheit geprüft und instand gehalten. Eine sichere Nutzung ist aufgrund massiver Schäden der Tragkonstruktion, innerer Fäulnis des Holzes und einer nicht mehr ausreichend zu gewährleistenden Sicherung der Geländer nicht mehr gegeben. Aus diesem Grund wird die Brücke in Absprache mit dem Fachbereich Umwelt der Stadt Aachen ab kommenden Montag, 13. Januar, zurückgebaut und vollständig entfernt.

Die bestehende Brücke am Nordende des Meßwegs in Walheim verbindet den öffentlich gewidmeten Fußweg entlang des Südufers der Iter mit den offenen Wiesenflächen und dem historischen Treidelpfad nördlich der Iter. Anstelle der Fußgängerbrücke soll eine Trittsteinfurt in unmittelbarer Nähe des heutigen Brückenstandortes angelegt werden. Diese soll aus mehreren Trittsteinen aus Granit bestehen, die in das Bachbett eingelassen werden. Der Zeitpunkt für den Nachfolgebau wird zu gegebener Zeit mitgeteilt.

4. Neue Nutzungsmöglichkeit für die städt. Grünfläche Hochhausring

Der Fachbereich Umwelt teilt mit, dass am Do. 05.03.2020, 19:00 Uhr, in der Gemeinschaftseinrichtung Jakob-Büchel-Haus eine erneute Bürgerinformation stattfindet.

Anlage/n:

Beschlusskontrolle – Legislaturperiode 2009 – 2014

Beschlusskontrolle - Legislaturperiode 11.06.2014 - 2020